
 

ПРОТОКОЛ 

Заседания Управляющего Совета  

 

 
27.05.2022                                                                                                                     № 2 

 

Председатель – директор Никольская Т.В. 

Секретарь – Кислицына Т.А.   

 

Повестка дня 
 

 Вопрос Ответственные 

1.  Основные итоги работы за 2021-2022 учебный год. 

Задачи на 2022-2023 учебный год. 

Внедрение нового Федерального Государственного 

образовательного стандарта в 1, 5 классах. 

Зам.директора по УВР 

Назырова Н.Ю., Бакулева 

Е.Г., Лебедева А.Р. 

2.  Основные итоги работы за 2021-2022 учебный год. 

Задачи на 2022-2023 учебный год. 

Цифровые образовательные платформы. 

О работе в системе ЦОК. 

Зам. директора по НМР 

Чухванцева Е.Е. 

3.  Организация воспитательной работы в школе. 

Основные итоги работы 2021-2022 учебный год. Задачи 

на 2022-2023 учебный год. 

Создание Спортивного клуба школы №19. 

 

Зам.директора по ВР 

Кислицына Т.А. 

4.  Административно- хозяйственная работа.  

Основные итоги работы 2021-2022 учебный год. 

Задачи на 2022-2023 учебный год. 

 

Зам. директора по АХР 

Булдаков М.Ю. 

5.  Разное   

 
По первому вопросу слушали заместителей директора по УВР Назырову Н.Ю., 

Лебедеву А.Р. 

Доложили об итогах учебной деятельности 2021-2022 учебного года.  

Количественные показатели 2021-2022 учебного года (контингент, статистические 

данные).  Предложили продолжить реализацию профильного обучения и предпрофильной 

подготовки в 7 – 11 классах. Доложили о необходимости внедрения нового Федерального 

Государственного образовательного стандарта в 1, 5 классах (справка прилагается). 

Решение: 

МУНИЦИПАЛЬНОЕ  БЮДЖЕТНОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ  УЧРЕЖДЕНИЕ 

“СРЕДНЯЯ  ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ  ШКОЛА  № 19” 

Воткинское шоссе, 110, г. Ижевск, 426039, тел. 45-78-00, 44-41-65 



1. Продолжить реализацию профильного обучения и предпрофильной подготовки в 7 

– 11 классах: формирование классов инженерной направленности в рамках проекта 

ИТ-вектор, классов профильных направлений (10-11 классы). 

2. Активизация работы школьного Психолого-педагогического консилиума. 

Организация адресной коррекционно-развивающей работы с детьми, имеющими 

статус ОВЗ. 

3. Переход на новые ФГОС НОО и ООО (1, 5 классы) с 01.09.2022 г. 

 

 По второму вопросу слушали заместителя директора по НМР Чухванцеву 

Е.Е. 

Доложила об использовании в образовательном процессе различных электронных 

ресурсов «ЯКласс», ЦОК и т.д. и о необходимости регистрации обучающихся и педагогов 

ресурсе ЦОК. Рассказала о программе «Целевая модель наставничества»; о 

необходимости развития инновационной деятельности педагогического коллектива 

(справка прилагается). 

Решение:  

1. Содействовать развитию инновационной деятельности педагогического 

коллектива. Участие в грантовой деятельности. 

2. Расширение цифровой образовательной среды, через платформу ЦОК. 

3. Внедрение Целевой модели наставничества в МБОУ СОШ №19. 

4. Увеличение количества участников и призеров в олимпиадах, конкурсах, НПК. 

 

По третьему вопросу слушали заместителя директора по ВР Кислицыну Т.А. 

Были представлены итоги воспитательной работы в ОО 2021-2022 учебного года. 

Статистические данные об участии обучающихся в мероприятиях, конкурсах различных 

направлений за 2019-2022г.г. Представлены итоги реализации проекта «Общественно-

активная школа». Предложила организовать деятельность Спортивного клуба школы 

№19. Ознакомила с задачами на 2022-2023 учебный год (справка прилагается). 

Решение: 

1. Организовать регулярное взаимодействие родительской общественности с 

Попечительским советом, Общешкольным родительским комитетом, 

Управляющим советом школы. 

2. Написание Программы воспитания МБОУ «СОШ №19» с включением модуля 

«патриотическое воспитание». 

3. Создание Спортивного клуба школы №19. Организовать работу Спортивного 

клуба с 01.09.22г. 

4. Вовлечение родительской общественности в воспитательную работу школы, 

корректировка Программы работы с родительской общественностью. 

 

 

По четвертому вопросу слушали заместителя директора по АХР Булдакова 

М.Ю. 
Доложил о необходимости замены коммуникаций в техническом подполье, 

ремонте спортивной площадки. Ознакомил с целью и задачами комплексной 

безопасности. Описал актуальную ситуацию о безопасности учреждения (справка 

прилагается). 

Решение: 

1. Модернизация системы видеонаблюдения (поэтапная замена устаревших 

аналоговых видеокамер на новые цифровые видеокамеры. 

2. Установка антивандального откатного шлагбаума у северного въезда на 

территорию школы (безопасный проезд оперативных служб). 



 


